

校長だより 令和3年5月7日

島根県立大東高等学校
校長 田根 衛

その42

～ 連休明けの6日は、晴天となりました ～

【1】今年のゴールデンウィークは雨や強風で、天気が良かったのは2日間くらいでした。強風のため5日朝はJRが計画運休しましたので、念のため連休明けの6日（木）朝、校舎の周りを見てまわり、被害がないことを確認しました。この日は文字通りの五月晴れとなり、気温も23℃まで上昇しました。

7日朝に中国大会（山口）へ出発する予定だった男子バレー部ですが、コロナ感染拡大防止のため急遽大会が中止となってしまいました。

今後の感染状況によっては、他の中国大会にも影響があるかもしれません。



今年もたくさん花が咲いています（生徒昇降口）



大型連休前、いつの間にか生徒昇降口のところにツバメの巣が…



連休明けにはほぼ完成していました

【2】今年もツバメが大東高校にやってきました。4月中旬から見かけるようになり、今では多くのツバメが上空を飛び交っています。秋に去ったあとの古巣にはスズメが棲みついていたので、今はツバメとスズメの巣の争奪戦が展開されています。また、取り除いた巣のと同じところに巣を作り始めたツバメもいて、昨年並みの巣の数になりそうです。

窓や戸が開いていてもツバメやスズメも決して校舎内には入ってきません。子育てに不向きな環境だと思っているのか、それとも密閉空間を避けているのか、謎です。